



Kiel, 18. Juli 2018

Nr. 240 /2018

Stefan Weber:

„GEZ“-Urteil begrüßenswert

Öffentlicher Rundfunk ist ein großer Mehrwert.

Anlässlich des heutigen Urteils des Bundesverfassungsgerichts zum Rundfunkbeitrag erklärt der medienpolitische Sprecher der SPD-Landtagsfraktion, Stefan Weber:

Die mehr als 90 unterschiedlichen Radio- und Fernsehsender bieten den Menschen eine sehr große programmatische Vielfalt und stellen einen Mehrwert dar. Der Rundfunkbeitrag ist in seiner jetzigen Ausrichtung eine gerechte Lösung.

Besonders in Zeiten sich rasant verbreitender Fake News ist es ausgesprochen wichtig, auf verlässliche und fundiert recherchierte Informationen der öffentlich-rechtlichen Rundfunkanbieter zugreifen zu können. Das Urteil verstehe ich auch als deutliches Lob für die großartige Arbeit der vielen engagierten Mitarbeiterinnen und Mitarbeiter des öffentlich-rechtlichen Rundfunks.

Herausgeber

SPD-Landtagsfraktion
Landeshaus
Postfach 7121, 24171 Kiel

Verantwortlich:
Heimo Zwischenberger

Telefon Pressestelle 0431-988-13 05
Fax Pressestelle 0431-988-13 08

E-Mail pressestelle@spd.ltsh.de
Web spd.ltsh.de